



León, 13 de septiembre de 2014

El PSOE denuncia que las quejas por la limpieza se han duplicado en un año porque el ciudadano no es tonto

- **Diez apunta que el pasado mes se registraron 122 quejas, un récord histórico**
- **"Las cifras y la imagen de la ciudad confirman que las cosas se están haciendo muy mal", destaca el portavoz**

Los leoneses han presentado un récord histórico de quejas contra los servicios de Limpieza y Jardines lo que confirma, explica el portavoz socialista José Antonio Diez, que "las cosas se están haciendo muy mal, a pesar de que el área que gestiona el mejor concejal de la historia, o quizá no".

"No solo las cifras confirman lo mal que está funcionando el servicio del concejal de Limpieza sino que la imagen que da la ciudad y que tienen ciudadanos y visitantes lo ratifican. Las calles están más sucias que nunca y los jardines no están al nivel que ha de tener el servicio", explica José Antonio Diez.

El pasado mes de agosto los leoneses realizaron ante el Ayuntamiento un total de 122 quejas por la limpieza, lo que significa duplicar las registradas hace solo dos años o las contabilizadas en el mismo mes del pasado año, en los que se registraron 49 y 51. En cuanto al servicio de Jardines, del que el Equipo de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Gobierno ha recuperado también parte de la gestión, se ha pasado de 3 quejas en 2012, a una media de 65 estos dos últimos años. Una de cada tres quejas de los leoneses están ya vinculadas a la limpieza de las calle y el 20% del total están relacionadas con jardines o medio ambiente.

"Ya advertimos que la gestión directa por parte del concejal Julio Cayón nos generaba muchas dudas y el estado general de la ciudad y la situación particular de la limpieza y las áreas verdes confirman que estas reticencias iniciales estaban justificadas. El servicio está siendo mal gestionado y eso lo pueden ratificar todos los ciudadanos y eso que el concejal alardea de trabajar mucho, pero debe ser para el enemigo", apunta Diez.

Por ello, Diez reclama al alcalde que realice un esfuerzo especial para mejorar cuanto antes la limpieza de la ciudad, ya que la imagen de esta ciudad es pieza clave en nuestro mayor atractivo económico, el turismo y uno de los pocos motores de actividad que ha quedado en esta ciudad desde la llegada del PP. Además, recordó Diez, la situación es especialmente en los barrios. Asimismo, pide al alcalde que se apliquen medidas específicas de mejora en los parques y jardines, que sufren esa mala gestión del concejal.